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会議次第 

 

 

１．開  会 

 

 

２．会長あいさつ 

 

 

３．議 事 

  〇公共施設等総合管理計画について 

 

４．専門部会の開催 

 

 

５．その他 

 

 

６．閉  会 

 

 

会議の経過 別紙のとおり 

 



 

◆出席者･欠席者名簿                                           （委員出席者１４名） 

№ 委員区分 氏  名 出席 欠席 備  考 

1 1 小 松 喜佐雄 ○   

2 １ 佐々木 幹 夫 ○   

3 1 三 浦 悦 子 ○   

4 1 佐 藤   強  〇  

5 １ 加 藤 公 成  〇  

6 1 岡 田   豊 ○   
7 1 三 浦 繁 美 ○   

8 １ 佐々木   久 ○   

9 1 渡 邊 ゆかり  ○  

10 1 柳 橋   仁 ○   

11 １ 佐々木   盾 ○   

12 1 櫻 井 茂 和 ○   

13 2 三 浦 朋 子  ○  

14 2 池 田 慎 吾 〇   

15 2  朝 岡   晃 ○   

16 2 長 根 サカヱ 〇   

17 3 鷹 島 恵 一 ○   

18 4 多賀谷 良 博 ○   

19 4 三 浦   誠  〇  

20 4 阿 部 一 則    ○  

計 １４ ６  

※委員区分は条例第４条第２項の区分に従い番号を記入 

◆由利本荘市出席者名簿                                       （市出席者１１名） 

役  職 氏  名 備  考 

西目総合支所長 釡 台 憲 二  

西目総合支所振興課長 齋 藤 久美子  

西目総合支所市民福祉課長 齋 藤 一 昭  

西目総合支所西目保育園主席参事兼園長 潟 保 博 子  

西目総合支所産業課長 齋 藤   豊  

西目総合支所建設課長 加 藤 敏 行  

教育委員会西目教育学習課長 松 永 美貴子  

教育委員会西目幼稚園参事兼園長 三 浦 章 子  

西目総合支所振興課参事兼課長補佐 山 本 英 一  

西目総合支所振興課振興班長 加 藤 大 樹  

西目総合支所振興課主査 三 浦 真由美  
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会議の経過 

西目まちづくり協議会 

                                              平成２８年１０月２５日（火） 

                                               午後６時００分   開会 

 

●事務局より委員の参集状況と会議の開催要件を満たしていることを報告。 

議長を会長へ依頼。 

 

○鷹島会長 

議事の由利本荘市公共施設等総合管理計画につきましては、振興課齋藤課長より説明をお願いいたしま

す。 

 

【報告】 

〇公共施設等管理計画」について（別紙資料） 

説明：齋藤振興課長 

 

◇議長（鷹島会長） 

ありがとうございました。 

ただ今ご説明いただきました件について、ご質問ご意見等ございましたら委員の皆様方からお願いいたしま

す。 

 

○ Ａ委員 

この由利本荘市公共施設等総合管理計画策定概要の３７分類の概要の保育園のところですけれど、今年

棟数は１４棟、１０年後は０棟、２０年後は０棟となっておりますが、どうしてなのでしょうか？ 

 

● 齋藤振興課長 

保育園につきましては、平成２９年度より民間へ譲渡ということになっておりますので、その関係上施設を新

たに設置されます社会福祉法人に譲渡なりますので、棟数が０棟ということになっております。 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

よろしいでしょうか。 

 

○ Ａ委員 

   わかりました。 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

ほかにございませんでしょうか。 
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○ Ｂ委員 

維持管理対策費の関係で、３番の維持管理が「理想的」から「現実的」な周期というのは、例えば、どうゆう

ものか例を提示して説明していただければと思いますが？ 

 

● 齋藤振興課長 

１０年間の維持管理費が１２１億と試算されているが、現実的な維持管理費として財政計画との調整が可

能な年間６億（１０年間で６０億）を目標数値としたものであります。 

 

○ Ｂ委員 

  はい、わかりました。 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

ほかにございませんか？ 

 

○ Ｃ委員 

   具体的対策の達成率の資料ですが、先程将来的には４０パーセント縮減だと、それが２０年後は２５パーセ

ントという説明があったのですが、４０パーセント縮減の達成目標はいつごろなのでしょうか？ 

 

● 齋藤振興課長 

目標といたしましては、４０パーセントの目標をおいておりますが、あまり急激な目標に向けてやって参りま

すと市民生活に支障が出るのではないかということで、まず、現実的な所で２０年後に棟数で２５パーセント、

面積で２１パーセントの減少の計画を持っております。 

 

○ Ｃ委員 

   では、市総合計画１０年間の計画との関連性は？ 

 

● 釡台総合支所長 

公共施設等総合管理計画や財政計画と整合性を取りながら総合計画もローリングしていくことになります。 

 

○ Ｃ委員 

    分かりました。 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

ほかにございませんか？ 

 

○ Ｄ委員 

   人口減少に伴う考え方（構想）は？ 構想が有るのか果たして無いのか？ 

 

● 釡台総合支所長 

人口減少問題の関係ですけれども、減少幅を抑えるために、少子化対策・雇用促進・移住対策に取り組ん

でおります。 
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◇ 議長（鷹島会長） 

いいでしょうか？ ほかにございませんか？ 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

それではこの後専門部会も控えてございますので、この件について、ご意見がないということでよろしい 

でしょうか？ 

 

特に意見・質問なし 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

それでは、議事（１）の市公共施設等総合管理計画この協議会での意見を集約して事務局で集約していた

だいて市に報告していただくということでよろしいでしょうか？ 

 

委員、了承 

 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

はい、ありがとうございます。 

では、そのようにして事務局でお願いいたします。この後専門部会も控えてございますので、この件につい

て、ご意見がないということでよろしいでしょうか？ 

 

 

◇ 議長（鷹島会長） 

それでは引き続いて専門部会を開会いたします。委員各位におかれましては、教育・福祉・建設産業部

会それぞれの会場にお移りください。 

 

 

 

 

 

 

 

【全体会開催】 

◇ 議長（鷹島会長） 

それでは本日の議事・専門部会については、これで終了したいと思います。長時間にわたり、ご協議いただ

きありがとうございました。 

 

【午後７時３０閉会】 

 

専門部会（教育部会・福祉部会・建設産業部会） 


